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	  FICHE RECHERCHE & ENSEIGNEMENT
RESEARCH & TEACHING FORM



La fiche recherche et enseignement est réservée exclusivement aux enseignants-chercheurs et enseignantes-chercheuses des universités françaises. Les échantillons seront à récupérer sur place sous réserve de l’acceptation du projet par la commission scientifique.
Le délai de réponse est d’au moins trois semaines à compter de la réception de la fiche.

The research and teaching form is reserved for French universities’s teachers-researchers. Samples will be delivered on site, subject to be accepted by a scientific committee. The answer time is at least two weeks from form’s receipt.

Porteur de projet (Project manager)

	Nom, prénom, Fonction
Surname, first name and position
	

	Rattachement, laboratoire, équipe
Attachment, laboratory, team
	

	Courriel Email :
Adresse Address : 
	



Détail du projet (Project details)

	Type de projet Project type
Cocher la case Tick the box
	☐
☐
	Recherche (Research)
Enseignement ou formation (Teaching or training)

	Descriptif clair du projet et objet de la demande
Résumé 5 lignes
Project’s description and purpose of request : 5-line summary
	

	Dates du projet
Project dates
	



Nature de la demande (Request)

	Recherche*
Research
	Enseignement ou formation*
Teaching or training

	☐ 

☐ 

☐

☐
	Analyses non invasives / non destructives
Non-invasive / non-destructive analysis
Imageries (préciser) :
Imaging (specify) :
Analyses invasives / destructives
Invasive / destructive analysis
Autre (préciser) : 
Other (specify) :
	☐ 

☐

☐

	Prêt temporaire d’échantillon(s) 
Temporary loan of sample(s)
Prêt longue durée d’échantillon(s)
Long-term loan of sample(s)
Autre (préciser) :
Other (specify) :


*Cochez les cases correspondant à votre demande 
(Please tick the boxes corresponding to your request)

Liste des échantillons demandés (List of requested samples)

	Nom / composition
Name
	Quantité nécessaire
Quantity required
	Provenance éventuelle
Possible origin

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	




	En cas de prélèvement(s) partiel(s) d’échantillons radioactifs
In the event of partial sampling of radioactive samples

	Identité et statut du préleveur
Identity and status of the sampler
	

	Protocole de prélèvement (description)
Sampling protocol (description)
	


	Réalisation du prélèvement
Sampling process
	☐
☐
	Sur place, en laboratoire (On site)
Extérieur (préciser) : 
External (specify)

	Date souhaitée de prélèvement(s) :
Desired recovery date 

Date de restitution des échantillons et/ou des données : 
Return date (samples and/or data)
	




L’acceptation de votre demande par le comité scientifique vous engage : 
Request’s accepted commits you

· Les échantillons vous seront remis après signature d’une fiche de partenariat Recherche & Enseignement. 
The samples will be given after signing a Research & Teaching agreement.
· Vous devrez citer et remercier la Collection de Minéraux de Sorbonne Université lors de toutes présentations, diffusions et/ou publications concernant le projet et les objets confiés. 
You must acknowledge and thank the « Mineral Collection of Sorbonne University » in all presentations, broadcasts and/or publications concerning the project and the objects entrusted to you.
· Vous devez indiquer le nom et le numéro d’inventaire des objets confiés et utilisés dans le cadre de votre projet.
You must provide the name and inventory number of the objects entrusted and used for your project.
· [bookmark: _GoBack]Vous devrez signaler toutes publications issues du projet à l’adresse : collectionmineraux@sorbonne-universite.fr pour archivage et envoyer une version auteur si la publication n’est pas libre d’accès. 
You must report all publications resulting from the project to collectionmineraux@sorbonne-universite.fr for archiving, and send an author's version if the publication is not free.
· La prise en charge et le transport de spécimens radioactifs est soumise à conditions : présence des CRP, conditionnement adéquat et traçabilité. Le transport hors campus doit se faire par un prestataire spécialisé à la charge du demandeur.
The handling and transport of radioactive specimens is subject to conditions: presence of CRP, appropriate packaging and traceability. Off-campus transportation must be arranged by a specialized service provider at the applicant's expense.

A retourner à : collectionmineraux@sorbonne-universite.fr
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